



JOHN TAYLOR

LUXURY REAL ESTATE SINCE 1864

12 Pièces

442 m²

Réf. V1610MGS

5 575 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité : Nichée dans un écrin de verdure, cette villa contemporaine aux lignes épurées offre un art de vivre raffiné, dans un cadre paisible et harmonieux. Développée sur 442 m², dont 355 m² habitables et 87 m² de surfaces annexes aménageables, la propriété séduit par ses volumes généreux et sa distribution idéale : - Deux salons - Un grand espace bureau ouvert - Une cuisine conviviale avec salle à manger et cellier - Six chambres, toutes en suite avec salles de bains privatives - Deux patios intérieurs, dont un avec jacuzzi - Un garage double et une grande cour À l'extérieur, les ...

Exclusivity: Nestled in a green setting, this sleek contemporary villa offers refined living in a peaceful, harmonious setting. Spanning 442 sq. m., including 355 sq. m. of living space and 87 sq. m. of ancillary space for conversion, the property boasts generous volumes and an ideal layout: - Two living rooms - A large open-plan office area - A convivial kitchen with dining room and storeroom - Six bedrooms, all en suite with private bathrooms - Two interior patios, one with jacuzzi - Double garage and large courtyard Outside, the living spaces extend around a superb pool-house with summer kitchen ...

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

